

Abteilung Judo startet wieder!

01.07.2021 07:39 von Jens Arnold (Kommentare: 0)

Liebe Judoka des Budokan Sonneberg, durch die stetig fallenden Corona Zahlen ist es nun auch wieder erlaubt unseren Sport in der Halle auszuführen.

Unsere alten Trainingszeiten sind geblieben und wir freuen uns auf eine rege Teilnahme aller Judokas.

Die Umkleiden sind leider noch gesperrt. Wir bitten alle Sportler bereits im Judoanzug zur Halle zu kommen. Eltern sollten vorerst die Halle nicht betreten. Auf dem Schulhof gilt die Maskenpflicht.

Bei Erkältung bitten wir nicht am Training teil zu nehmen eine Entschuldigung ist nicht nötig.

Wir freuen uns auf euch!

Das Trainer-Team